



Unser Clubmitglied

Heiri Gibel

ist in der Silvesternacht ein letztes Mal auf sein heiss geliebtes Bike gestiegen. In Begleitung seiner liebsten Engel und gespannt auf neue Abenteuer ist er dann durch die kalte, weisse Nacht für immer davon geradelt.

Lieber Heiri, Dein viel zu früher Abschied von dieser Welt ist schwer zu begreifen. Dennoch war uns Allen bewusst, dass es in nächster Zeit soweit kommen könnte!

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl aus.

Wir trauern um Dich, Deine Jungs und Mädels die Clubkameraden.